



糸満市文化協会会长
仲宗根 巴津美さん
●なかね はつみ
文化協会会长として、市の記念事業などで数多くの演目を披露。50周年記念事業「月の豊多」披露に向けて稽古に励んでいる。



耳鼻咽喉科かおる医院院長
新垣 香太さん
●しんがき こうた
耳鼻科診療のほか、地域貢献プロジェクトを立ち上げ、子ども食堂への寄付をはじめ、多くの支援を展開している。

糸満市にチャレンジしてほしいことなど

仲宗根 まだまだ話するほどの段階ではないのですが、できたら糸満市の姉妹都市・友好都市である、宮崎県都農町、北海道網走市、神奈川県厚木市がありますよね。そういういったところと文化祭をくる糸満で出来たらいいなと考えています。私たち網走市に招かれたことがあるので、今度は糸

糸満市にチャレンジしてほしいことなど

仲村 サーとか三線のクラブをやっていました。自分の周りでサークルを作つてこういう楽しみ方ができる楽器が沖縄にあるんだよと紹介できる。

仲村 頑張ります。

仲宗根 まだまだ話するほどの段階ではないのですが、できたら糸満市の姉妹都市・友好都市である、宮崎県都農町、北海道網走市、神奈川県厚木市がありますよね。そういういったところと文化祭をくる糸満で出来たらいいなと考えています。私たち網走市に招かれたがあるので、今度は糸

糸満市にチャレンジしてほしいことなど

仲村 サーとか三線のクラブをやっていました。自分の周りでサークルを作つてこういう楽しみ方ができる楽器が沖縄にあるんだよと紹介できる。

ルド いいですね。夢も行動力もある人たちで。私が糸満を好きな理由はこういうところです。本名はトゥイトゥー・ルドヴィックでルドと申します。フランス出身で20歳くらいまでフランスにて、縁あって日本語を勉強して、日本に留学するうちにやはり日本はいい国だなと思って伸ばして伸ばして、気づいたら自分の人

仲村 糸満を好きで、日本語を勉強して、日本に留学するうちにやはり日本はいい国だなと思って伸ばして伸ばして、気づいたら自分の人



興南高校3年生
仲村 音葵さん
●なかむら のあ
兼城中学校卒業。高校卒業後に海外留学を予定していたが、コロナ禍で延期に。理学療法士の取得に向け専門学校へ進学する。

糸満の自然、まち、人、海人文化といつた独特な文化に触れて、ここがいいなと思ってすぐに移住を決断しました。せっかく人生を変えるんだつたら、地元のコミュニティに貢献する仕事をしたいと思つてます。私は、海外との繋がりの役割を果たしたくて、糸満の魅力を外に伝えるのはどうすればいいのかということです。糸満の

糸満市にお迎えして、文化祭的なもの、展示物もそうですし、舞台部門も全部一つになつてというのを実現させたい。今後、市と一緒にになって話し合いながらチャレンジできたらと考へています。

市長 くるる糸満という素晴らしい施設もできましたので、姉妹都市、友好都市とできるようなことも一緒に考えていきたいですね。

新垣 ちょうど去年の4月くらいから、かかる医院も30周年ということ、コロナ禍で何か新しいことをチャレンジしたいといふことで、KaFuu(カフー)プロジェクトを立ち上げました。僕自身すごく子どもが大好きといふものもあって、子どもの貧困や

糸満市にチャレンジしてほしいことなど

仲宗根 まだまだ話するほどの段階ではないのですが、できたら糸満市の姉妹都市・友好都市である、宮崎県都農町、北海道網走市、神奈川県厚木市がありますよね。そういういったところと文化祭をくる糸満で出来たらいいなと考えています。私たち網走市に招かれたがあるので、今度は糸

糸満市にチャレンジしてほしいことなど

仲村 サーとか三線のクラブをやっていました。自分の周りでサークルを作つてこういう楽しみ方ができる楽器が沖縄にあるんだよと紹介できる。

糸満市にチャレンジしてほしいことなど

仲村 サーとか三線のクラブをやっていました。自分の周りでサークルを作つてこういう楽しみ方ができる楽器が沖縄にあるんだよと紹介できる。

糸満市にチャレンジしてほしいことなど

仲村 サーとか三線のクラブをやっていました。自分の周りでサークルを作つてこういう楽しみ方ができる楽器が沖縄にあるんだよと紹介できる。

糸満市地域おこし協力隊
トゥイトゥー・ルドヴィックさん
フランス出身で日本滞在歴は16年。2021年3月から糸満市に移住し、地域おこし協力隊として活動している。

